

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-06-13

Invita Brugada al "Gran Baile de la Victoria de la 4T"

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/invita-brugada-al-gran-baile-de-la-victoria-de-la-4t/1657335>

Con Los Yaguarú de Ángel Venegas, y un "invitado especial", máximo exponente de Salsa, el próximo sábado 15 de junio arrancarán los festejos por el triunfo electoral de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, con el denominado Gran Baile de la Victoria, en el Monumento a la Revolución.

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, lanzó la invitación a todas y todos los habitantes de la Ciudad de México para festejar el triunfo, tanto en el gobierno central, como en alcaldías, senadurías, y representantes populares en el Congreso Federal y Local, en las elecciones del pasado 2 de junio.

Con entrada gratuita, el Gran Baile de la Victoria de la Cuarta Transformación, arrancará a las 16:00 horas, en el Monumento a la Revolución, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc.

Los Yaguarú de Ángel Venegas, estarán acompañados por Son 14 del Tiburón Morales, exponente del llamado "son cubano" y uno de los grupos musicales más importantes de América Latina; así como por el músico Gabo Revuelta, representante del mexikan sound system.

Los organizadores prometen que además, habrá una sorpresa especial: "un gran salsero invitado" cuya identidad se revelará durante el evento.

En una tarjeta informativa Brugada Molina aseguró que la pasada jornada electoral será recordada porque "ganó un proyecto de futuro y esperanza, ganó la democracia" para convertir "nuevamente, a esta gran ciudad, en el corazón de la Cuarta Transformación", y reiteró el llamado a festejar.

En tanto, en un mensaje postado en sus redes sociales, la jefa de Gobierno electa, aseguro que la ciudad de México será feminista y se comprometió a "humanizar los tiempos de la Ciudad de México con el Sistema Público de Cuidados".

"Para que todas las mujeres dispongan de más tiempo de calidad para dedicarlo a lo que desean hacer y a su cuidado personal. La nuestra será una Ciudad feminista", publicó en X.

LDH

Piden a Brugada apoyar a *chilangos* en el extranjero

Acción Nacional exhortó a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a velar por los capitalinos que radican en el extranjero, ya que, independientemente de la cantidad de votos foráneos que obtuvo la Cuarta Transformación, es una obligación.

El diputado local electo Raúl Torres comentó la falta de propuestas en beneficio de los *chilangos* que radican en otro país por parte del grupo asesor de campaña de Brugada y advirtió una visible falta de interés hacia este sector “para sacarlos adelante”.

Asimismo, el panista refirió mantenerse firme con la propuesta de crear una Secretaría de Asuntos Internacionales de la Ciudad de México.

Torres precisó que la Diputación Migrante recibió 29 mil 665 votos, mientras que Morena únicamente obtuvo 6 mil sufragios, “lo que refleja el daño que le ha hecho el gobierno local y federal a los mexicanos al acotarlos de las decisiones y beneficios de la agenda pública y de Estado”.

El diputado albiazul agregó que Brugada debe tener entre sus prioridades, la creación de una nueva Secretaría para atender los asuntos internacionales de la capital.

“Principalmente el apoyo a *chilangos*, becas, vivienda, estudio y empleo, sin dejar pasar tampoco el diseño de esquemas de financiamiento para hacer negocios y traer mejores remesas a la Ciudad”, señaló.

Torres propuso que una comisión de diputados del Congreso local se involucre en el proceso de transición para poner en la mesa las propuestas que le interesan sean atendidas.

“No necesitamos de funcionarios políticos ni áreas electorales, requerimos atención prioritaria a las necesidades básicas de la gente y en este caso, de la comunidad *chilanga*”, reiteró. /24HORAS

COOPERACIÓN.

El diputado migrante electo, Raúl Torres, se dijo dispuesto a trabajar de la mano de las nuevas autoridades locales en beneficio de las y los capitalinos.



@RAULTORRES MX



NO VAMOS A ABANDONAR LA RESISTENCIA: TABOADA

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

El ex candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición "Va por la CDMX", Santiago Taboada, dijo que es parte de la generación del cambio y agradeció a quienes creyeron en su proyecto amplio y plural, por lo que aseguró que continuarán en la resistencia.

"No vamos a dejar de ser valientes, no vamos a abandonar la resistencia, pero hay que tener claridad en los propósitos y en los objetivos", dijo Taboada en un mensaje en sus redes sociales.

"Decidí esperar a la revisión de las actas y que el conteo de los votos concluyera. Soy una parte de la generación del cambio, que lucha, se levanta, que sigue adelante y que no se da por vencida. Esta no es la parada final, sino una estación que nos hará más fuertes. Te lo digo viéndote a los ojos: aquí, nadie se baja", expresó Taboada Cortina en redes sociales.

Destacó que a pesar de muchas irregularidades que el INE permitió, reconoció que, el voto de la mayoría no lo favoreció en las urnas. "Porque así son las reglas de la democracia que yo decidí respetar", remarcó.

Agradeció a los liderazgos, los casillitas, a la sociedad civil, los jóvenes que los escucharon en las universidades, a las cámaras empresariales y las organizaciones sindicales.

"Gracias a quienes, con su voto, nos obligan hoy a sacudirnos el voto levantarnos seguir".

Continúa: "La generación del cambio encontró pese a la derrota un camino, no podía tocarnos un momento más importante en el país, incluso de lo que está ocurriendo en el mundo para ponernos a prueba para retornos como generación", dijo.

Expuso que es un hecho que, "no podremos encontrar las respuestas para el futuro" si nos perdemos en lo que ya es pasado". Exhortó a la población a enfocarse en las respuestas y las acciones y dejar atrás la frustración "que muchos sentimos" porque el proyecto del cambio no llegó en estos momentos a la CDMX"

Afirmó que, la "generación del cambio" debe convertirse en una generación de respuestas para lograr el verdadero estado del bienestar para derrotar a la polarización y el chantaje de perder un programa como mecanismo de control social para derrotar a la pobreza como clientela electoral y "derrotar a la violencia como ingrediente que se normaliza en nuestras vidas".

Pidió a la ciudadanía no renunciar y participar para defender la libertad, la justicia, la verdad combatir la violencia, la pobreza y la corrupción y seguir luchando para hacer una "cancha más pareja" para todos.

"Pero debemos elegir bien como lo haremos no podemos equivocarnos porque siempre estaremos regresando a este mismo momento", advirtió.

"Tenemos que dialogar en las circunstancias que prevalecen hoy debemos encontrar nuestro lugar para ser jugadores y no fichas en el tablero porque el país no le pertenece a nadie, nadie propone confrontación grosera ni sumisión cobarde que quede claro seremos parte en las soluciones para una mejor ciudad y un mejor país", concluyó.





Foto: Especial



SERÁ UNA URBE "VIOLETA", ASEGURÓ

Brugada se reúne con feministas de la ciudad

VERENICE TÉLLEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Este jueves Clara Brugada jefa de gobierno electa de la capital, sostuvo una reunión privada con lideresas feminista de la CDMX.

A través de sus redes sociales compartió la imagen de su encuentro: “vamos a humanizar los tiempos de la Ciudad de México con el Sistema Público de Cuidados, para que todas las mujeres dispongan de más tiempo de calidad para dedicarlo a lo que desean hacer y a su cuidado personal. La nuestra será una Ciudad feminista. ¡Buenos días!”, escribió la jefa de gobierno electa.

Más tarde, la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México hizo una atenta invitación a todos los habitantes de la capital del país para festejar el triunfo de la Cuarta Transformación en la jefatura de gobierno, alcaldías, senadurías, y representantes populares en el congreso federal y local, en las elecciones del pasado 2 de junio.

Brugada expreso su reconocimiento a todos los capitalinos, “porque la decisión que tomaron recientemente es

una decisión del pueblo, de la ciudadanía que desea que se construya el segundo piso de la transformación”, y señaló que “el 2 de junio será recordado: ganó un proyecto de futuro y esperanza, ganó la democracia. Nuevamente, esta gran ciudad se convierte en el corazón de la Cuarta Transformación”.



· Invita a “Gran baile de la victoria”

BAILE



· Invitó al al concierto que será gratuito, el 15 de junio, a las 16:00 horas en el Monumento a la Revolución



2024-06-13

TABOADA SE GUARDA 7.4 MDP DE CAMPAÑA

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/06/13/tabuada-se-guarda-7-4-mdp-de-campana/>

Visitas

El excandidato panista tuvo un financiamiento de 46.2 mdp a una campaña que reportó ante el INE con un costo de 38.8 mdp

OMAR MONTALVO

Ciudad de México. En la contienda por la jefatura de gobierno capitalina, uno de los candidatos que más destacó por la cantidad de propaganda desplegada en la Ciudad de México fue Santiago Taboada, quien presentó inconsistencias en sus últimos reportes de gastos de campaña presentados ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

La información presentada contempla todos los ingresos a la campaña de Santiago Taboada hasta el final de la contienda electoral. En el reporte de gastos por rubro, el panista indicó que su campaña tuvo un costo total de 38 millones 824 mil 315 pesos, pero en el reporte de ingresos que tuvo la campaña de Santiago Taboada ante el INE fue que recibió un financiamiento de 46 millones 237 mil 494 pesos, según indican los documentos entregados el pasado 3 de junio.

La inconsistencia entre los recursos gastados en la campaña política y entre el financiamiento que recibió es de al menos 7 millones 413 mil 179 pesos y tras darse a conocer los resultados, el panista reconoció su derrota, después anunció defender los votos de sus simpatizantes, pero fue visto en el Aeropuerto Internacional de Tulum en Quintana Roo.

Soy una parte de la generación del cambio, que lucha, se levanta, que sigue adelante y que no se da por vencida.

Esta no es la parada final, sino una estación que nos hará más fuertes.

Te lo digo viéndote a los ojos:

¡Aquí, nadie se baja!

Nos veremos muy pronto... pic.twitter.com/qXIFKir2JT

Santiago Taboada (@STaboadaMx) June 13, 2024

Taboada no se había pronunciado hasta un vídeo que publicó en sus redes sociales donde declaró "Aquí, nadie se baja. Nos veremos muy pronto", en el fragmento de cuatro minutos, el panista solo comunicó que es una parte de la generación de cambio, concluyendo con "Esta no es la parada final, sino una estación que nos hará más fuertes".

De manera extra oficial, surgió la versión de que el panista emprendió el viaje para planear el pago de las deudas adquiridas durante su campaña con aquellos que le brindaron su apoyo.

También han guardado silencio sus operadores de campaña como Federico Döring, que contendió por una diputación federal con sede en la alcaldía Benito Juárez y se desempeñó como vocero de campaña que, aunque no realizó eventos de campaña, reportó el uso de 999 mil 981 pesos y con un financiamiento de 1 millón 439 pesos.